

# Spuren im Sand

Eines Nachts hatte ich einen Traum:

Ich ging am Meer entlang mit meinem Herrn.

Vor dem dunklen Nachthimmel erstrahlten,  
Streiflichtern gleich, Bilder aus meinem Leben.

Und jedesmal sah ich zwei Fußspuren im Sand,  
meine eigene und die meines Herrn.

Als das letzte Bild an meinen Augen vorübergezogen  
war, blickte ich zurück. Ich erschrak, als ich entdeckte,  
dass an vielen Stellen meines Lebensweges nur eine Spur  
zu sehen war. Und das waren gerade die schwersten  
Zeiten meines Lebens.

Besorgt fragte ich den Herrn:

"Herr, als ich anfing, dir nachzufolgen, da hast du  
mir versprochen, auf allen Wegen bei mir zu sein.

Aber jetzt entdecke ich, dass in den schwersten Zeiten  
meines Lebens nur eine Spur im Sand zu sehen ist.

Warum hast du mich allein gelassen, als ich dich am  
meisten brauchte?"

Da antwortete er:

"Mein liebes Kind, ich liebe dich und werde dich nie  
allein lassen, erst recht nicht in Nöten und Schwierigkeiten.

Dort wo du nur eine Spur gesehen hast,  
da habe ich dich getragen."



Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir ganz im Sinne unseres lieben Verstorbenen  
um eine Spende an Ärzte ohne Grenzen. Spendenkonto: Raiffeisen Wien-NÖ, IBAN AT82 3200 0068 0051 8548,

Kennwort „Im Gedenken an Arnulf Schernthauer“



Was ich bin, bin ich nur durch die Gnade Gottes  
(Kor 15,10)

In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

**Diakon**

**Arnulf Ernest Schernthaner**

langjähriger Prokurist der Wohnbaugenossenschaft Bergland

am Sonntag, den 13. Oktober 2024, im 85. Lebensjahr  
nach längerem Leiden zu Gott berufen wurde.

Unser lieber Arnulf ist am Donnerstag, den 17. Oktober in der  
Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Wir beten den Barmherzigkeitsrosenkranz  
am Donnerstag um 15.00 Uhr in der Friedhofskapelle.

Den Auferstehungsgottesdienst  
feiern wir am Freitag, den 18. Oktober  
um 14.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Schüttdorf.

Die Urnenbeisetzung findet im engen Familienkreis  
zu einem späteren Zeitpunkt statt.

**In Liebe**

Deine Helga-Maria

Deine Töchter Alexandra und Sarah mit Thomas

Deine Enkelkinder

Im Namen aller Verwandten